



Nuestro Patrimonio es protagonista en el Día Mundial del Turismo

El consistorio prieguense pone en valor su patrimonio monumental, natural y gastronómico para celebrar el Día Mundial del Turismo tras conseguir un balance positivo en lo que va de año.

Fecha.- 26 de septiembre de 2023

La ciudad de Priego de Córdoba continúa consolidándose como un referente en el sector turístico de la provincia. Con un enfoque especial en su riqueza patrimonial, que abarca desde lo monumental hasta lo gastronómico y natural; Priego se prepara para celebrar el Día Mundial del Turismo el próximo 27 de septiembre con un balance positivo en lo que va de año.

Este año, el protagonista del patrimonio monumental de Priego es la recién remodelada Calle Río, que ha agregado una nueva dimensión al atractivo histórico de la ciudad. El patrimonio natural de Priego también ha experimentado mejoras significativas. Durante este año, se han señalizado varios senderos, siendo la subida a la Tiñosa uno de los recursos más demandados por los visitantes. El patrimonio gastronómico, con su Denominación de Origen Protegida (DOP), sigue atrayendo la atención a nivel nacional e internacional en términos de reconocimientos de calidad.

La Delegada de Turismo, Jezabel Ramírez; destaca estos logros: *"El trabajo constante por la mejora de nuestro patrimonio, la creación de nuevos recursos, la profesionalización del sector y el trabajo de promoción del destino Priego de Córdoba hacen de nuestra localidad un referente tanto a nivel provincial como autonómico."*

Durante los próximos cuatro años, Priego fortalecerá su compromiso con el turismo al convertirse en beneficiario del Plan de Sostenibilidad Turística, tanto a nivel local como en el marco de la Mancomunidad de la Subbética a la que pertenece. Entre los proyectos clave se incluyen la creación del futuro Centro de Interpretación del Aceite, la unificación de algunas de las calles principales, la creación de nuevos senderos y la obtención de nuevos distintivos de calidad.



Presidencia **Nota de prensa**

El enfoque en el turismo va más allá de lo convencional, ya que en este año se ha consolidado la apuesta para que Priego sea un Plató Abierto. Tanto promotoras cinematográficas nacionales como internacionales han seleccionado Priego como escenario para sus producciones, generando un impacto económico, comercial, turístico y social significativo en el municipio.

Para conmemorar el Día Mundial del Turismo, la Delegación de Turismo ha organizado una serie de actividades especiales. Se destacan cuatro visitas guiadas por el Patrimonio del Centro Histórico, dirigidas por guías oficiales de Priego, quienes han organizado esta actividad con el fin de recaudar fondos para la restauración de la Iglesia de la Aurora.

Las cuatro rutas ofrecen a los visitantes una experiencia enriquecedora:

Ruta Señorial: Explora la majestuosidad de Fuente del Rey, el encanto del Museo Niceto Alcalá-Zamora y el embrujo de la Calle Río.

Ruta Floral: Sumérgete en la belleza de Plaza Santa Ana, el Barrio de la Villa, el Balcón del Adarve y el Paseo de Colombia.

Ruta Medieval: Viaja en el tiempo con la Torre del Homenaje y descubre los secretos de las Carnicerías Reales.

Ruta Barroco: Admira la grandiosidad de la Iglesia de San Francisco y los exteriores de la Iglesia de la Aurora.

(Para reservar tu plaza en las rutas guiadas, puedes hacerlo através de este enlace: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfzdVd5GX4jDn1XLm6bNvznZIU6GcgYy4J2bZdDdT7khJ6vVA/viewform?fbclid=IwAR0QKjygdjSX04bo3tjDx5NW6AkwRSMd3ly7rj62rOsQCcwU6CNclw8Tv4E>)

Además, la entrada a los principales monumentos y museos municipales será gratuita, y se entregará una muestra de Aceite de la DOP a los turistas como parte de las actividades de la celebración.

Para el próximo trimestre, la edil anunciaba nuevos proyectos que seguirán impulsando el sector: como la presentación de la Guía de Hostelería, la asistencia a ferias promocionales, encuentros como el mes del aceite, las Jornadas Micológicas, el Mercado Medieval y nuevas grabaciones cinematográficas que continuarán fortaleciendo la presencia turística en los próximos meses.